南郷高通

989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原 7 番地

Mail: nango-h@od.myswan.ed.jp



令和 2 年度 第2号

発行:令和2年5月1日 宮城県南郷髙等学校

TEL 0229-58-1122 FAX 0229-58-1123

5月の学習について



4月24日(金)に、各ご家庭へ課題を郵送いたしました。本校から各学科ごと、全教科の担当教員が作成したプリントの課題を郵送しています。生徒の皆さんが提出した課題の進捗状況と、解答した内容を配慮し、評価の対象になりますので、確実に教科担当の教員へ提出できるように取り組んでください。もし、学校から届いた課題の内容がわからなかった部分については、遠慮なく電話等で申 し出てもらえれば、個別に指導をしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

- (1) 毎朝の検温を実施していますか? 生徒の皆さんは、日々の自分の体調管理を徹底して行ってください。
- (2) 不要不急の外出をしないように、心がけましょう。 首都圏では、買い物は3日に1回との要請がきています。
- (3) 規則正しい生活を心がけ、課題にしっかり取り組みましょう。 課題の取り組み状況をを評価し、各教科の成績・単位の参考にします。 *保護者の皆様にも、お子様の様子を把握していただきますようお願い申し上げます。

~農場の様子~

作物部門では、4月20日(月)に、今年の作物の種まきを教員により実施し、23日(木)には、苗をハウスへ移動する作業を行いました。秋には無事に新米が収穫できることを願っています。 野菜部門では、24日(金)より、今年初めてのキュ

ウリの収穫ができました。 草花部門では,夏の花壇用の草花を育苗しています。 サルビア,マリーゴールド,ペチュニアが順調に生育しています。 ています。





) PERE

5月~6月の主な予定(O数字はO校時を示す) *5月11日(月)再開の場合

- → 中止
- 9日(土)大崎地区総体(1日目) 10日(日)大崎地区総体(2日目) → 中止
- (月) 第1学年登校日 (AM),公開授業週間 (~15日)→ 中止 11日
- (火) 第3学年登校日 (AM) 12日
- 13日 (水) 第2学年登校日 (AM), マナーアップ運動 (~15日)
- 14日 (木) 次年度選択科目説明会
- (金)ワックスがけ⑦(5短)身体計測(予定) 15日
- (水) 内科検診 (2年) ⑤・⑥ → 延期 $2.0\,\mathrm{H}$
- (木) 農久入会式⑤,農久意見発表大会⑥ 21日
- (金) 旭山探検学習, 選択科目締切 22日
- (水) 内科検診 (1年) ⑤・⑥ → (木) 歯科講話 (1年) ⑥ → 延期 27日 延期
- 28日
- (金) 旭山探検学習予備日 29日
- (月) 服装頭髪検査, 衣替え 6月1日
 - 4日(木)バイク実技講習会,緑化活動⑤・⑥
 - 10日(水)マナーアップ運動(~12日)
 - 11日(木)進路ガイダンス(3年)⑤・⑥,第1期考査日割発表
- *18日(木)第1期考査(~23日) (変更あり)



- 就職活動について・・・例年どおりの計画で実施して参ります。 ◎第3学年
- ◎第2学年 修学旅行について・・・実施の方向で計画しています。

今月の礼譲和協

学校長より

敷地内の桜も葉桜に変わり、多くの樹木が一斉に新緑の時期を迎えています。私は四季の中で今の季節、この瞬間が大好きです。冬の寒さに耐えていた植物が一斉に目を覚まし活動を始め、日に日に変化するその景色は毎日が楽しみで、さらに太陽の日差しも加わり、すべての生き物が活動的になります。私自身もこの時期は、額に汗して土を耕し、種をまく日々で過ごしています。生きていることに感謝し、自然の中に人間として生かされていることを実感する瞬間でもあります。

しかし、今、校舎室の窓から外を眺めていると、何か寂しさを感じます。本来であれば、授業をする先生方の声や、歓喜あふれる生徒達の声が聞こえるはず。耳を澄ませば、今はただ風の音しか聞こえません。四月、南郷高校に赴任し「挨拶をしよう。ルールを守って行動で示そう。そして信頼できる仲間をたくさんつくろう。」と始業式、入学式で生徒に向かいそう呼びかけしましたが、残念です。

全国高等学校体育連盟は夏のインターハイ中止を決定しました。新型コロナウィルス感染拡大を受けたもので、岡田会長は「インターハイは高校生最大のスポーツの祭典として夢の舞台であり、中止の判断の向こうには大きな悲しみと目標を失った高校生の姿があることは痛いほど承知している」とし、「高校生たちの安全安心、命を守ることを選んだ」と述べ、命を守る決断だったことを強調していました。さらに会長は、高校の運動部の生徒たちに対して「これまで取り組んできた練習は無駄にはならない。仲間と協力し、共に汗や涙を流した一日一日の取り組みは掛けがえのない財産になる。生涯、スポーツに関わっていってほしい」とメッセージを送っています。

今南郷高校では、春の作物管理と一人一人の生徒の将来に向き合う準備をしながら、生徒の安全安心と学校の再開を願って、その時を待っています。